

BOLETÍN MENSUAL DEL S. E. U. DE ALMERÍA

Año I

Mes de Noviembre 1939, - Año de la Victoria

Núm. 2

RUTAS DEL IMPERIO

Aquella patria caduca y estéril, destartalada y ruinosa que vivimos en los años nefastos de la república, era la negación de nuestro sentido imperial de la vida, la re-

nuncia oprobiom de nuestro destino español y clásico, la demencia del alma española que vagaba perdida con los ojos vueltos a Europa en un afán de copia enfermizo, sin preucuparse del oro de ley de nuestras supremas creaciones. Todos nuestros valores parecían irremisiblemente perdidos, esfumados, sepultados en la noche sin fondo de los tiempos.

Pero surge JOSE ANTONIO, nuestro profeta exquisito, nuestro poeta y capitán incomparable y con voz de clarín de guerra hace vibrar las almas pesimistas y dormidas de lon buenos españoles desorientados, despolarizados, sumidos en la lucha infecunda de derechas e izquierdas. El nos explica la buena nueva de

nuestra Historia vieja interpretándola como jamás se había hecho. JOSE ANTONIO evita la catástrofe inminente y palpable de nuestra Patria.



Reproducción GUERRY

Y son los estudiantes, aquellos jóvenes airosos y revolucionarios, de alma poética y paso militar los primeros que escucharon tu voz de capitán invicto; y se hacen

el brazo derecho de la Falange en aquellos días difíciles y duros por los que atravesaba nuestra patria demembrada con las ambiciones absurdas e infantiles de unos regionalismos suicidas. Además el pandón de una nación extranjera clavado como un dardo doloreso y sangrante en la entraña misma de nuestra patria, por el sólo derecho del más fuerte, era soportado con envilecimiento por nuestros gobernantes suicidas al servicio de tenebrosas sectas.

Tú JOSE ANTONIO, non abriste los ojos a todos y muy bien pudiste repetir las palabras de Tertuliano refiriéndose a los primeros cristianos "nacimos ayer y ya invadimon todo el mundo".

FRANCO, nuestro CAUDILLO providencial e invicto hará que los rumbos que tú vislumbraste cristalicen en una España que sea antípoda de la anterior, la España que so-ñamos y cuyo alborear non deslumbra en estos momentos.

ESPAÑA UNA, GRANDE Y LIBRE

Queremos que se nos devuelva el alegre orgullo de tener una patria. Una patria exacta, ligera, emprendedora, limpia de chafarriones zarzueleros y de muchas roñas consuetudinarias. No una patria para ensalzada en gruesas efusiones, sino para entendida y sentida como ejecutoria de un gran destino.—JOSE ANTONIO